

小立保育所(河口湖町)

参加園児数42名

2018年 5月 15日 火曜日 開催



～やまちゃんコーチから～

こんにちは！やまちゃんです♪^▽^
元気いっぱい体を動かしてるかな？
みんなコーチの話をしっかりと聞いて、サッカーに取り組んでいました！
ころんでも泣かないで、すぐにボールを追いかけていたお友達もいて
びっくりしました！これからもサッカーを楽しんでね☆
ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています♪
もし機会があれば サッカーを観にきてね☆
コーチたちを見かけたら声をかけてね！ありがとうございました(^ ^)



～梶原先生から～

コーチの方々のユニークな進め方で、子どもたち、保育士共に楽しくサッカー教室に参加することが出来ました。途中で飽きる子どももいなく、一生懸命ボールを追いかけて、あっという間に時間が過ぎ、子どもたちもコーチと離れるのがさみしいくらいでした。又、サッカー教室の次の日も女の子、男の子共にサッカーゴールへ向けてキックする姿が見られました。短い時間でしたがありがとうございました。また来年もよろしくお願いします。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に